



kinderherzen

Fördergemeinschaft

Deutsche Kinderherzzentren e.V.



Hilfe für herzkranke Kinder seit 1989!



Bruno, 5 Jahre, lebt mit dem sogenannten Hypoplastischen Linksherz-Syndrom, einem „halben Herzen“. Er spielt Fußball und schwimmt gerne – genau wie herzgesunde Kinder.

„Ich bin so glücklich, dass es meinem Jungen gut geht. Ohne die moderne Kinderherzmedizin hätte Bruno keine Chance gehabt.“ (Martina, Mutter von Bruno)

... damit kleine Herzen groß werden!

Bildnachweise

kinderherzen: Titel, S. 2, 6, 7, 8, 9; Picture Moments: S. 3, 7, 10, 11, 12;
Fuse Films: S. 3, 8; ASM: S. 11; Fotolia S.5, Peter Müller: S. 9

Jede Stunde starten weltweit 158 Kinder herzkrank in ein neues Leben

Allein in Deutschland kommen täglich 19 Kinder mit einem Herzfehler zur Welt.

Angeborene Herz- und Gefäßfehlbildungen sind die häufigsten Organerkrankungen, die bei Neugeborenen und Kleinkindern festgestellt werden.



Ariana aus El Salvador, 10 Monate, wartet auf die Voruntersuchung.



Moritz aus Köln, 2 Jahre, mit seinem Papa Markus.

*kinderherzen-*Engagement: Einsatz für das Leben

Seit 1989 sind wir an der Seite herzkranker Kinder. Wir verbessern weltweit ihre Behandlungsmöglichkeiten und setzen uns für eine gesunde Zukunft jugendlicher und erwachsener Herzpatienten ein. Als gemeinnütziger Verein finanzieren wir uns zu 100% aus Spenden.

Deshalb sind wir aktiv – bundesweit und international, transparent und unabhängig.



Bundesweite Forschung

An rund 20 Standorten in ganz Deutschland betreiben wir aktiv lebensrettende Forschung für neueste medizinische und wissenschaftliche Standards.

Führende Kinderherzmediziner und Wissenschaftler forschen in unserem Auftrag zum Wohle herzkranker Kinder. Ob in München, Kiel, Berlin oder Aachen: Die **kinderherzen**-Forschung in spezialisierten deutschen Kinderherzzentren macht kleine Herzen groß.



Wissenschaftliche Expertise

Bei der Auswahl und Durchführung unserer Forschungs- und Förderprojekte werden wir von unserem hochkarätigen medizinischen Fachgremium, dem **Wissenschaftlichen Beirat**, beraten:

Prof. Dr. Philipp Beerbaum • Prof. Dr. Felix Berger • Prof. Dr. Oliver Dewald • Prof. em. Dr. John Hess • Prof. em. Dr. Hellmut Oelert (Sprecher) • Prof. Dr. Thomas Paul • Prof. Dr. Dr. Christian Schlensak (stellv. Sprecher) • Prof. Dr. Brigitte Stiller

Einblicke ins ungeborene Leben



kinderherzen-Experte PD. Dr. Michael Steinmetz, Universitätsmedizin Göttingen, forscht an einer hochauflösenden neuen Herzbildgebung für ungeborene Kinder.

Ziel ist es, vorgeburtliche Herzfehler besser festzustellen, damit die Weiterversorgung des herzkranken Babys nach der Geburt optimal geplant werden kann.

SO KÖNNEN SIE HELFEN

- Sportmotorische Diagnostik zur Untersuchung der Belastbarkeit bei Herzkindern (pro Kind) **125 €**
- MRT-Forschungsuntersuchung zur Analyse der Herzfunktion (pro Kind) **580 €**
- Forschung zur vorgeburtlichen Erkennung von Herzfehlern (pro Monat) **7.000 €**

Felix, 8 Monate, ist Langzeitpatient der Kinderkardiologie. Er blüht auf, sobald er die Glöckchen und den Gesang von Julia hört.



Unsere *kinderherzen*-Expertin und Musiktherapeutin Julia Hüging setzt sich am Ersten Deutschen Kinderherzzentrum Sankt Augustin unermüdlich für kleine Herzkinder ein. Die musikalische Ansprache beruhigt und stabilisiert das vegetative und emotionale Befinden der Kinder.

SO KÖNNEN SIE HELFEN

- Heilsame Klänge – Entspannung für Herzkinder durch Musiktherapie (pro Stunde)
45 €
- Milchflaschen + Beruhigungssauger für 10 Kinder
100 €
- Fest montierte Wärmestrahler
2.600 €

Therapieangebote, Klinikausstattung und Weiterbildung



Durch die intensive Förderung besserer Operations- und Therapiemöglichkeiten sorgen wir dafür, dass herzkranken Kinder nachhaltige Hilfe erhalten.

Mit der Ausstattung von Kinderherzzentren oder der Unterstützung von Weiterbildungsangeboten für Kinderherzmediziner und Pflegepersonal schaffen wir Grundlagen für eine intensive, fachspezifische und persönliche Betreuung kleiner Herzpatienten.

Möglich wird all das durch die Unterstützung unserer Spender.



Hilfe,
die ankommt!



Mit viel persönlichem Engagement kümmern sich die Kinderherzmediziner um die kleinen Patienten.





Internationale Nothilfe

In Krisengebieten sind es besonders die Kinder, die leiden.

Seit 2001 sind wir dort für herzkrankte Kinder im Einsatz. Unsere ehrenamtlichen Teams retten ihr Leben durch Herzoperationen direkt vor Ort. Wir handeln, um benachteiligten Kindern eine hervorragende medizinische Versorgung zu ermöglichen.



Kinder wie Hiob aus Eritrea und Jose aus El Salvador haben großes Vertrauen in unser Ärzte-Team.

„Ich will diesen Kindern nicht nur eine OP ermöglichen, die momentan ihr Leben rettet, sondern die ihnen eine normale Lebensqualität beschert – ein ganzes Leben lang.“



Dr. Andreas E. Urban, Gründer von *kinderherzen* und langjähriger Leiter des Ersten Deutschen Kinderherzzentrums Sankt Augustin, fliegt seit 1997 zweimal im Jahr nach Eritrea, um herzkranken Kinder zu retten.



SO KÖNNEN SIE HELFEN

- Unterbringung und Verpflegung eines ehrenamtlich tätigen Arztes (pro Tag) **43 €**
- Medikamente, Infusionen und Betäubungsmittel (pro Kind) **166 €**
- OP eines herzkranken Kindes im Ausland **3.000 €**

Wir brauchen Sie – werden Sie aktiv für *kinderherzen*!

Zeigen Sie Herz: Es gibt viele Ideen, wie Sie herzkrankte Kinder unterstützen können.



Spenden Sie einmalig oder regelmäßig – auch kleine Beträge helfen!



Veranstalten Sie Ihre eigene Spendenaktion: Ob Spendenlauf, Flohmarkt oder Sportevent – werden Sie kreativ für kleine Herzen!



Legen Sie unsere *kinderherzen*-Broschüre aus und platzieren Sie unsere Aufklärungsplakate in Ihrer Stadt.



Stellen Sie Ihre Geburtstags-, Jubiläumsfeier oder Firmen-Weihnachtsaktion unter das Motto „Spende statt Geschenke“.



Ben, 2 Jahre, hat ein krankes Herz.

**Haben Sie eigene Ideen?
Sprechen Sie uns gerne an.**

Telefon 0228 422 80-0 • info@kinderherzen.de

Darum helfen wir herzkranken Kindern



„Kinderherzen ermöglicht herzkranken Kindern aus Krisengebieten eine Operation in Deutschland oder direkt in ihrem Heimatland. Ohne diese Unterstützung haben sie keine Überlebenschance. Dadurch werden notwendige medizinische Entwicklungen in den Heimatländern dieser Kinder gefördert“

Prof. Dr. Dr. h.c. Christian Schlensak

„Wir sind so glücklich, dass unser Moritz trotz seinem kranken Herzen leben kann. Andere Familien sollen dasselbe Glück haben, deswegen unterstützen wir Kinderherzen gerne.“

Nikola und Markus mit Moritz



„Ich habe selbst Kinder und weiß, wie grundlegend wichtig die Gesundheit für ihre weitere Entwicklung ist. Deshalb setze ich mich für herzkranken Kinder ein, denn sie brauchen unsere Hilfe ganz besonders.“

Anne-Sophie Mutter

Ihre Spende macht den Unterschied!



Jedes herzkrankes Kind soll leben.
Geben Sie Kindern wie Bruno, Zoé und Ben eine Chance auf ein herzgesundes Leben.



**ZOÉ, 2 JAHRE,
LEBT MIT 2 LÖCHERN IM
HERZEN.**

Haben Sie Fragen?

Wir sind gerne für Sie da.



Elsa-Brändström-Straße 21 • 53225 Bonn
Telefon 0228 422 80-0 • Telefax 0228 35 57 22
info@kinderherzen.de
www.kinderherzen.de

 www.facebook.com/kinderherzen

 www.instagram.com/kinderherzen